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   Goya Ciudad

HOMENAJE A LA EXCELENCIA EDUCATIVA: 
RECONOCIMIENTO A DOCENTES DESTACADOS EN GOYA

El intendente Mariano Hormaechea presidió el acto de entrega de los reconocimientos a los 
docentes por su labor en la formación en los niveles primario, secundario y superior en el 
Salón de Usos Múltiples del Predio Costa Surubí.
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13 de Septiembre

1692: Un terremoto destruye la población de Nuestra Señora de Talavera, en la actual provincia de Salta.
1810: la Primera Junta crea la Biblioteca Pública, que con el tiempo se convertiría en la Biblioteca 
Nacional.

.
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HOMENAJE  A  LA  EXCELENCIA  EDUCATIVA:
RECONOCIMIENTO  A  DOCENTES  DESTACADOS
EN GOYA
El  intendente  Mariano  Hormaechea  presidió  el  acto  de  entrega  de  los
reconocimientos a los docentes por su labor en la formación en los niveles
primario,  secundario y superior en el Salón de Usos Múltiples del  Predio
Costa Surubí.

La Municipalidad de Goya, desde la
Secretaría de Educación programó el
reconocimiento a los directivos de los
distintos  niveles,  de  la  ceremonia
junto  al  Intendente  participaron  la
Supervisora  Escolar  del  Nivel  Inicial
Bettina  Tones;  la  Secretaría  de
Educación  Sonia  Espina;  el
Secretario  de  Desarrollo  Humano
Julio Canteros; Vicepresidente 2º del
HCD  Jesús  Méndez  Vernengo;  el
Vicario de la Diócesis de Goya Padre
Juan Carlos López;  la  Delegada del
Ministerio  de  Desarrollo  Social
Mónica  Celes;  los  Directores  de
Estadísticas  Andrés  Zajarevich;  de
Empleo y Capacitación Damián Pini,
de  Suministros  Gonzalo  Méndez
Vidal,  directivos  de  las  distintas
instituciones educativas y público en
general.

BENDICIÓN  Y  ACCIÓN  DE
GRACIAS

El  padre  Juan  Carlos  López  se
encargó  de  impartir  la  bendición
correspondiente, poniendo la labor de
la educación, de la transformación de
cada  docente,  de  los  directivos  en
manos de Dios, invitando a seguir las
huellas  del  gran  Maestro,  que  supo
compadecerse  de  las  fragilidades
humanas y cómo los docentes hoy en
día  de  manera  creativa  ha  sabido

dejar  las  enseñanzas,  poniendo  los
anhelos y proyectos educativos en el
Corazón de María, la madre de Dios.

SONIA ESPINA

La  Secretaria  de  Educación  Sonia
Espina  agradeció  la  presencia  del
Intendente,  funcionarios municipales,
de  la  provincia,  para  manifestar:
“Hemos superado las expectativas en
relación  al  número  de  participación,
de  acompañamiento,  nos  pareció
importante  hacer  algo  especial,
reconocer  el  trabajo  teniendo  como
norte las fechas del 11 de septiembre
día  del  maestro  y  el  17  día  del
profesor, en esta primera oportunidad
hemos  decidido  reconocer  la
trayectoria  de  los  directivos,  de  ser
guía  de  los  docentes  de  las  cuales
forman  parte,  por  generar  un
compromiso  dentro  del  alumnado  y
sus pares, no solo se traduce en la
enseñanza  sino  en  las  cuestiones
sociales,  personales,  de  la
comunidad  educativa,  de  allí  esta
determinación de brindar un mimo por
la  labor  educativa  como  directivo,  y
hacerlo  de  manera  pública,  con  el
acompañamiento  de sus respectivas
familias,  este  deseamos  sea  la
primera  de  muchas  acciones  de
reconocimiento  hacia  su  labor,
gracias y felicitaciones.



goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de 

Prensa
             
             
             
             
           

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

BETTINA TONES

La  Supervisora  Escolar  Bettina
Tones,  agradeció a la  Municipalidad
por la iniciativa de reconocer la labor
del  docente,  para  señalar:  “Es  muy
valioso que se reconozca la tarea, es
un  mimo  al  alma,  es  gratificante,
gracias  por  este  momento,  este
reconocimiento es la valoración de la
trayectoria escolar de cada institución
educativa, un largo camino recorrido,
de  trabajo,  compromiso,  sean
partícipes,  tomen  decisión  para
garantizar el derecho a la educación
de  calidad,  hoy  demanda  nuevas
maneras  de  hacer,  de  pensar,
demanda  directivos  capaces  de
gestionar,  que  sean  gestores  de
campo,  son  propuestas  innovadoras
que provoquen cambios significativos,
para que sean capaces en el  futuro
desenvolverse en el mundo con esas
transformaciones adquiridas.

Para  concluir  deseo.  “Un feliz  día  a
todos  los  docentes  y  un
agradecimiento a la Municipalidad por
este  gesto  de  reconocimiento  a  la
labor educativa.”

MARIANO HORMAECHEA

Finalmente,  el  Intendente  Mariano
Hormaechea,  agradeció  a  los
funcionarios presentes, para destacar
la idea del Equipo de la Secretaría de
Educación, para indicar: “Nos pareció
importante  este  gesto  dada  lo
fundamental de la labor desarrollada
al  frente  de  las  instituciones
educativas,  un  tema  que  nos
planteamos  en  el  inicio  de  nuestra
gestión,  fue  la  educación,  de  allí  la
decisión  de  crear  la  Secretaría
respectiva,  para  que  cuente  con
herramientas  administrativas  y
jurídicas para acompañar la labor de
los  establecimientos  en  todos  los
niveles educativos, tratando de estar
cerca  de  cada  institución,  de  allí  el
acompañamiento  a  sus  tareas,
porque  nos  permite  ser  más  libres,
creativos,  desarrollarnos  en  la
sociedad,  gracias  por  este  trabajo
diario,  cuenten  con  nosotros,
necesitamos  de  Uds.,  acá  estamos
iniciando un camino, en este desafío
que  tenemos  en  materia  de
educación vial,  en este momento de
reconocimiento  ponemos  a
consideración para requerir de su 
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colaboración  para  lograr  el
ordenamiento  en  el  tránsito,  es  una
tarea  que  debemos  hacerlos  todos
juntos, gracias y felicitaciones por el
día del maestro.

Luego  de  las  palabras  del  jefe
comunal se procedió a la entrega de
los  reconocimientos  a  los  docentes
destacados 2023.

NIVEL INICIAL

EJI N°1 BAMBI

LORENA RIOS

EJI N°2 PANAMBI

LILIANA SERRANO

EJI N°27 SUEÑOS FELICES

NORMA BRANDELERO

JIN N°10

SILVIA CHIARELLI

JIN N°11

PAOLA GONZALEZ

JIN N° 13

MERCEDES COLONESE

JIN N°56

LILIANA STORTTI

INST. HIPANOAMERICANO

LOURDES BEATRIZ DUARTE

INST. SAN MARTIN

FABIANA RECECCHI
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INST. SANTA TERESA DE JESUS

ADRIANA OJEDA

JIN N° 12

LILIANA ROJAS

ESCUELAS PRIMARIAS

ESC. N° 65 JOSE EUSEBIO GOMEZ

SILVIA OLIVERA

ESC. N°67 ISABEL KING

ELIANA  SAMANIEGO  /  MARIA
CELESTE RUIZ

ESC. 207 ENRIQUE CARLES VILAS

CLAUDIA LUCIA GOMEZ

ESC.  N°253  PROFESOR  BLAS
LUCCIONI

MARINA EUGENIA ITATI MEDINA

ESC. N°281 SOFIA CHALUB

KARINA ANDREA FERNANDEZ

ESC.  N°  319  JUAN W.  SCHELLER
MAUSI

LAURA ERMELINDA ESPINDOLA

ESC.  N°  336 JUANA MAIDANA DE
PARD

MARINA BELEN MEZA

ESC. N° 348 DOÑA GOYA

LILIANA BEATRIZ MARTINEZ

ESC. N°361 LUIS ANTONIO PICHON

MONICA B. DELGADO
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ESC. N° 446 MANUELA PEDRAZA

MIRIAM MABEL GOMEZ

ESC. N° 461 JOSE HERNANDEZ

PATRICIA SILVA

ESC. N° 543

FLAVIA NOELIA SANCHEZ

ESC. N° 544

NORMA LILIANA ROJAS

ESC.  N°  546  CRUZ  DE  LOS
MILAGROS

NANCY EDID ARISTIQUI

ESC.  N°  601  OSCAR  ADOLFO
MORAN

CLAUDIA LILIANA GARCIA

ESC.  N°  603  SATURNINO
MUNIAGURRIA

SERGIO FABIAN VALLEJOS

ESC. N° 678

ANA DEL CARMEN ENRIQUE

ESC. N° 690 WOLF SCHCOLNIK

MARTA OVIEDO

ESC.  N°  720  MARTÍN  MIGUEL  DE
GÜEMES

MARIA SUSANA FERNANDEZ

ESC. N° 733 ADELA OTS ORTIZ

CLARISA SAUCEDO
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ESC.  N°  882  CONSTITUCIÓN
NACIONAL

MARIA BELEN FERNANDEZ

ESC. N° 895 PLACIDO MARTINEZ

VANESA VERGARA

ESC. N° 35 ANGEL SILVA

NANCY MACIEL

ESC.  N°  118  HEROES  DE
MALVINAS

ESTELA MIGUELES

ESC. N° 174

JOSE PABLO ALFONSO

ESC. N° 179 PJE LA ELENITA

MIRIAN GABRIELA BEJARANO

ESC.  N°  197  MANUEL  ANTONIO
PANDO

MONICA GRACIELA ALVAREZ

ESC. N° 306

GABRIELA RIVERO

ESC. N° 367 SUBPREFECTURA

CLAUDIO MARTIN LOPEZ

ESC.  N°  440  CAMPAÑIA  DE
INGENIEROS 7

LUISA MARGARITA SAUCEDO

ESC. N° 463 PROVINCIA LA PAMPA

ESTER LEGUIZAMON
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ESC. N° MARIA ZENON DE ZENON

GILDA ELIZ REGUERA

ESC. N° 511 PREFECTURA NAVAL
ARGENTINA

MARIA CRISTINA GONZALEZ

ESC. N° 513

JUAN ANTONIO ORREGO

ESC. N° 524

OSCAR ALFREDO SAMANIEGO

ESC.  N°  716  MARIA  MERCEDES
DHO

BEATRIZ  ENCARNACION
FERRAGUT

ESC. N° 717

LIC. ANA MARIA ARAUJO

ESC.  N°  718  DR.  SIMON  GARCIA
DE COSSIO

AZUCENA SANTORO

ESC.  N°  719  JUAN  BAUTISTA
AMBROSETTI

ROSA ALEJANDRA CONTRERAS

ESC. N° 745 ROSA GUARU

BLANCA BEATRIZ FERNANDEZ

ESC. N° 782 FRAY LUIS BELTRÁN

ELENA BEATRIZ MAIDANA

ESC. N° 865

SUSANA MACHUCA
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ESC. N° 30 HOSPITALARIA

JULIO CESAR OLIVERA NOCETTI

ESC. N° 7 VALENTIN VIRASORO

SILVIA BEATRIZ CABRAL

INSTITUTO HISPANOAMERICANO

MARIA GRACIELA POLO

INSTITUTO SAN MARTÍN

JOVITA PEZZELATO

   ESCUELA N°53 MARIA CHALUB
MIRIAM VALENZUELA

   COL SANTA TERESA DE JESUS
CORINA FLORES

ESCUELA N°552

 MARTA MIRIAM NUÑEZ

ESC.  PARROQUIAL  LA  ROTONDA
LIDIA STORTI

ESC. N°464 PASO DE LOS LIBRES
GRACIELA RIOS

SECUNDARIOS

NOMBRE DE LA INSTITUCIÓN

RECTOR/A

SAGRADO CORAZON DE JESUS

DANIEL VIVALDO

AEROCLUB

MAXIMILIANO FERNANDEZ
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MAGDALENA GÜEMES DE TEJADA

PABLO ROMERO

COLEGIO  JUAN  EUSEBIO
TORRENT

FABIAN CEDROLA

SECUNDARIO  GREGORIA
MORALES

SERGIO STORTTI

TÉCNICA  ARQ.  FRANCISCO
PINAROLI

LIDIA MOCHY

INSTITUTO GRAL. SAN MARTIN

GUSTAVO LOPEZ

ESCUELA LA ROTONDA

CAROLINA GONZALEZ

HISPANO

RAMIRO MARTINEZ SOLER

IN.TE.MI

SILVIA SANCHEZ

SANTA TERESA DE JESUS

SERGIO TAJAN INSAURRALDE

DR. ROBERTO LOPEZ ALVARADO

GABRIELA VELAZQUEZ

SECUNDARIO BUENA VISTA

MARTIN VAZQUEZ
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ESC.  AGROTÉCNICA  MERCEDES
COSSIO

MARCELO JAVIER PALACIOS

COLEGIO SECUNDARIO ALAMOS

CECILIA TOMASELLA

CESPA N°1

LEONOR LOURDES DEMARCHI

COL. SEC. PJE IFRAN      

NOELIA VIDAL
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EFA COEMBOTA

ROSANA CARDOZO

TERCIARIOS

INSTITUTO SUPERIOR GOYA

DANIEL LESTEIME

INSTITUTO SAN  MARTÍN

NSTITUTO SAN MARTÍN

LILA  SILVESTRI       MARTA
QUIJANO

Programa “Mita y Mita”

INAUGURACIÓN  DE  CALLE  EN  BARRIO
COEMBOTA  POSTERGADA  PARA  MAÑANA
JUEVES 13 DE SEPTIEMBRE

El  Intendente  Municipal  de  Goya,
Mariano  Hormaechea,  anunció  a
través de sus redes sociales que,
debido  a  condiciones  climáticas
adversas,  se  pospone  la
inauguración de la calle del Barrio
Coembotá.  El  evento  estaba
originalmente  programado  para

este  miércoles  13  de  septiembre,
pero  se  llevará  a  cabo  mañana
jueves 14  de  septiembre  a  las  20
horas, tal como estaba estipulado.

En  sus  redes  sociales,  Mariano
Hormaechea  expresó:  “Por  motivos
de índole climática nos vemos en la
obligación  de  postergar  la
inauguración  del  Programa  “Mita  y
Mita”,  la  misma  se  realizará  el  día
jueves  14  de  septiembre  a  las  20
horas.  Calle  Antonio  Méndez,  entre
San  Juan  y  San  Luis,  Barrio
Coembotá. Los esperamos”.

La  comunidad  está  invitada  a
participar  de  la  inauguración  y  a
disfrutar de esta mejora en su barrio.
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Conferencia de Prensa

PRESENTACIÓN  OFICIAL  DE  LA  XXXII
ESTUDIANTINA EDICIÓN 2023

El lunes 18 de septiembre se hará
la presentación de la Fiesta de los
Estudiantes  por  medio  de  una
Conferencia  de  prensa,  a  las  10
horas en la  Fundación  Campo de
Deportes  y  Turismo  Goya  (Ex

Campo  de  Deportes  Massalin
Particulares).

Se  invita  a  todos  los  medios  de
comunicación  de  nuestra  ciudad  a
participar de la presentación en que
se  lanzará  oficialmente  la  XXXII
Estudiantina Edición 2023.

En  el  encuentro  con  la  prensa  se
darán  a  conocer  los  detalles  de  la
organización y las actividades que se
llevarán a cabo los días 21, 22, 23 y
24   de  septiembre  en  la  Fundación
Campo de Deportes y Turismo Goya.

La  conferencia  de  prensa  estará  a
cargo de todos los presidentes de los
Centros  de  Estudiantes  que  forman
parte de la UCESG.

Los esperamos.

BUENA  EVALUACIÓN  DEL  NUEVO
ESTACIONAMIENTO EN GOYA

Esta  semana  se  puso  en  marcha  el  nuevo  sistema  de  cobro  del
estacionamiento medido en Goya. La nueva modalidad es el pago mediante
una  aplicación.  Permanecen  otras  formas  para  abonar  como  la  compra
virtual de tiempo de estacionamiento medido  que no requiere registración,
sino que simplemente los conductores se dirigen a los puntos fijos y activan
su habilitación. El sistema de tarjetas continuará  hasta octubre.

El Director de Compras y Suministros
de la Municipalidad de Goya, Gonzalo
Méndez  Vidal  evaluó  el  nuevo
sistema  de  Estacionamiento  Medido
como  muy  satisfactorio  en  términos
generales, con una serie de ventajas
en la descarga de las aplicaciones en
los celulares.

 La  aplicación  convivirá  con  el
sistema  de  tarjetas,  aclaró  Méndez
Vidal: “Aquel usuario o ciudadano que
tenga las tarjetas compradas las va a
poder  seguir  usando hasta el  15 de
octubre. No se venden más tarjetas”.

LA APLICACIÓN

La idea es aprovechar tecnología de
uso común, como el  celular,  agilizar
los procesos para que sea más fácil
poder  gestionar  su  propio
estacionamiento.

Méndez Vidal indicó: “La Solución del
Estacionamiento  Medido  (SEM)  en
realidad  es  un  sistema  que  está
probado, que funciona en más de 50
ciudades.  Con  la  Universidad  de  la
Plata  hemos  trabajado  en  la
aplicación  y  estamos  muy
satisfechos”.
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CÓDIGO QR

“En  todas  las  cuadras  donde  hay
estacionamiento Medido, hay carteles
con un código QR a través del  cual
podemos  acceder  a  descargar  la
aplicación.  Pero  también  podemos
acceder  a  una  página  donde,  sin
necesidad de tener la aplicación, se
puede  cargar  la  patente  y  obtener
una o más horas de Estacionamiento
en ese momento”, manifestó.

OTRA OPCIÓN

“Existe la posibilidad de que alguien
no tenga crédito en el teléfono o se le
apagó  el  teléfono  o  no  tiene  el
teléfono. En ese caso: hay personas
que  van  a  estar  ubicadas
estratégicamente  y  van  a  hacer  lo
que hacía el tarjetero antes: vender la
hora  en  efectivo.  El  conductor  se
puede acercar a estas personas y le
va  a  decir:  “necesito  estacionar  tal
auto, que tiene tal patente, por tanto
tiempo”.  Esta persona le cobra y ya
activa el Estacionamiento”.

“Tenemos  todas  las  opciones
posibles  para  que  el  ciudadano  se
encuentre  abarcado  dentro  de  sus
posibilidades”, aseguró Méndez Vidal.

VENTAJAS DE LA APP

“La  aplicación  le  da  múltiples
ventajas  al  usuario.  En  principio  es
mucho  más  práctico.  Se  auto
gestiona el conductor no depende de
un tercero como el tarjetero. Se auto
gestiona,  se  activa  cuando  se
necesita o se desactiva cuando no se
necesita  más.  Por  otra  parte,  a
diferencia de las otras opciones para
cargar  el  crédito,  aquel  que  trabaje
con la aplicación, la primera hora  se
le cobrará entera pero la segunda ya
se  empieza  a  fraccionar  cada  15
minutos”, dijo.

“Además,  tiene  otra  ventaja  la
aplicación. Por ejemplo, yo me pude
haber  olvidado  de  activar  el
Estacionamiento  porque  me  bajé
apurado,  de  momento  en  mi  auto.
Una vez que se controla me avisa a
mi “ojo que te acaban de controlar, 
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mira  que  no  activaste”,  y  yo  puedo
estar  dentro  del  Banco  y  activarlo.
También puede pasar que yo me baje
al edificio municipal,  entro a las 7 a
trabajar y el Estacionamiento Medido
empieza a las 8. Yo puedo programar
mi  aplicativo  para  que  a  las  8  se
active  o  en  el  momento  poner  una
alarma y activarlo desde la oficina en
donde esté. Además puedo compartir
crédito”, explicó.

“Además, es un canal del Municipio
porque además de las notificaciones
propias  del  uso  del  estacionamiento
medido  puede  ser  un  canal  de
comunicación  para  múltiples
eventos”.

“Por  ejemplo,  el  agente  de  turismo
estuvo  en  esa  mesa  de  trabajo
comentando que hay una cantidad de
eventos  que la  Municipalidad puede
comunicar a través de la aplicación”,
dijo.

“La  gente  de  la  Universidad  nos
había comentado que había sido un
éxito,  los  primeros  momentos  y  la
implementación.  De  hecho  la
implementación  había  sido  mucho
mejor  que  en  otras  ciudades.  Nos
habían preguntado cómo había  sido
la  comunicación  previa  porque  les
había sorprendido la aceptación y lo
fácil que se adaptó el público  en su
gran  mayoría  al  uso  de  la
herramienta.  Calculo  que  haya  sido
porque un poco todo está yendo para
ese  lado.  Aparte  el  trabajo  y  la
dedicación  que  le  pusimos  no  solo
para comunicar y tratar de que todo
esté previsto en esta implementación.
Y pasa que todo se trabaja a través
del  teléfono,  las  aplicaciones de las
prepago,  de  los  pagos  de  los
servicios,  de  los  bancos;  como
muchos,  nos  comunicaron  eso,  nos
llamó  la  atención.  Obviamente  para
nosotros fue una buena experiencia,
se tiene que ir puliendo todo. Y con
este  transcurrir  de  los  días  todas
aquellas  asperezas  del
funcionamiento del sistema se van a
ir  disipando.  Pero  como  primera
evaluación, puedo decir que estamos
satisfechos”, finalizó.
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TECNICAR 2023, Desafío Corrientes:

DOS  ESCUELAS  TÉCNICAS  DE  GOYA
PARTICIPAN  DE  ENCUENTRO  PROVINCIAL  DE
PROTOTIPOS
Este  jueves  14  inician  las  competencias  del  encuentro  TECNICAR  2023
Desafío Corrientes en la Costanera Sur de la Capital, y las escuelas técnicas
de Goya: Arq. Francisco Pinaroli y Valentín Virasoro participan del certamen
junto a otros 20 colegios del interior provincial.

Los  talleres  de  realización
audiovisual, estarán destinados a los
equipos  de  producción  que  se
constituyeron  en  cada
establecimiento  educativo  según  se
acordó  en  el  primer  encuentro.  El
objetivo será continuar avanzando en
los contenidos y prácticas necesarias
para realizar el videominuto.
Las  producciones  que  se  realicen
como producto de los talleres, serán
parte de la Jornada de Muestras en el
marco del Festival de Cine Goya. Esa
noche  uno  de  los  videominutos
resultará seleccionado para competir
en la categoría Microcortos durante el
festival.

Con  esta  iniciativa  el  INCAA  busca
que  los  alumnos  comprendan  el
proceso de elaboración de contenidos
audiovisuales.  Que  realicen  sus
propios  mensajes  multimediales  y
publiquen  en  las  redes sus trabajos
prácticos.

Se les darán herramientas vinculadas
a  la  realización  de  un  guión,
dirección,  fotografía,  montaje  y
postproducción.

CRONOGRAMA

Este  jueves  14  de  septiembre  los
talleres serán en las Escuelas EFAS:
YAHA  KATU(8hs  )-ANAHI  (16hs)  y
COEMBOTA (13hs).

El  viernes  15  en  CASA  DEL
BICENTENARIO,  de 7.30 a 11.30 y
de  14.30  a  17,  estarán  presentes
alumnos de las escuelas de nuestra
ciudad.

Quienes  estarán  a  cargo  de  las
actividades  serán  los  coordinadores
del  programa  Cine  Móvil  INCAA  a
cargo  de  Manuel  Ibarra,  realizador
audiovisual e Ignacio Fagundez Polo,
director  de  fotografía  además  de
representantes  de  la  comisión
organizadora  del  Festival  de  Cine
Goya  ya  que  esta  propuesta  se
realiza  en  el  marco  de  su  segunda
edición.

La  segunda  edición  del  Festival  de
Cine “Goya” se celebrará en nuestra
ciudad del 01 al 05 de noviembre en
el Teatro Municipal con entrada libre
y gratuita. Este festival cuenta con el
apoyo de la Municipalidad de Goya,
del  Instituto  de  Cine  y  Artes
Audiovisuales  (INCAA)  y  el  Plan  de
Fomento  a  la  Industria  Audiovisual
del  Instituto  de  Cultura  de  la
Provincia.  Colaboran  y  adhieren  al
festival  ,  los festivales de cine de la
región:  Festival  de Cine “  Lapacho” 
(Chaco)  ,  Festival  Internacional  de
Cine  “Guacaras”  (Corrientes)  y
Festival de Cine Rural (Bella Vista).
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Este viernes y sábado

IX EDICIÓN MOTO ENCUENTRO GOYA
Dentro  del  abanico  de  propuestas  que  propician  a  Goya  como  destino
turístico se encuentra el Moto Encuentro, evento que se realiza este fin de
semana y que convoca a motoqueros de distintos puntos del país e incluso
de países vecinos.

La  Secretaría  de  Turismo  de  Goya
invita  a  disfrutar  este  viernes  y
sábado  en  Costa  Surubí  de  las
actividades de este IX Encuentro. La
peña motera y shows de bandas en
vivo  el  viernes,  la  expo  de  motos
antiguas,  juegos  moteros,  sorteos  y
bandas musicales el sábado. Este día
también  se  destaca  la  caravana  de
motos por las calles de la ciudad.
Desde la organización destacaron el
apoyo  y  acompañamiento  del
Secretario  de  Turismo  Sebastián
Candia  De Biasio,  quien en nombre
del  Intendente  Mariano Hormaechea
brinda  toda  la  ayuda  a  su  alcance
para  el  éxito  del  evento  que  forma

parte  del  calendario  turístico  de  la
ciudad.

ESTUDIANTINA  DEPORTIVA  VUELVE  AL  EX
PREDIO DE MASSALIN
El  Director  de  Deportes  Alejandro  Lago  anticipó  sobre  las  actividades
deportivas a desarrollarse en el marco de la Estudiantina 2023, en el predio
de la Fundación Campo de Deportes y Turismo Goya (Ex Campo de Deportes
Massalin Particulares).

Al  reunir  todas  las  condiciones,  se
volverán  a  desarrollar  todas  las
disciplinas  de  los  juegos  en  el
tradicional  predio  que  reúne  a  los
estudiantes de ciudad y campo de la
ciudad en torno a los festejos por el
día del estudiante.

OBSERVACIÓN  DE  LA
FUNDACIÓN Y FIXTURE

El  funcionario  comentó:  “Durante  el
fin de semana junto a los centros de
estudiantes  hemos  observado  el
lugar,  confeccionamos el  fixture  con
todos  los  establecimientos  que

formarán parte, y el lunes se hará el
anuncio en Conferencia de Prensa”.

“La  Estudiantina  dará  comienzo  el
próximo jueves con la recorrida de la
antorcha y concluirá el  domingo con
la elección de la reina”.

“Una tarea en equipo con todas las
áreas  municipales,  los  estudiantes,
los rectores, me parece que en toda
la  provincia,  Goya  es  la  única  que
adopta esta modalidad de trabajo”.

PREPARACIÓN  PARA  LOS
DEPORTES

Lago,  indicó:  “Nosotros  venimos
preparándonos  a  través  de  los
Juegos de la Ciudad, de los Juegos
Correntinos,  sumándose  los  juegos
internos  en  cada  colegio  para
representar  en  la  estudiantina.  Una
vez  seleccionados  se  hace  la
presentación de las planillas, con los
clasificados en cada disciplina. Esto 
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facilita  la  elaboración  del  fixture
correspondiente”.

Para añadir: “Venimos trabajando en
equipo  con  las  instituciones,  con  el
Gobierno de la Provincia, apuntamos
a  que  el  deporte  social  crezca,  se
amplíe.  Al  ver  las  proyecciones  en
este sentido, nos sentimos contentos
con lo realizado”.

En otro tramo destacó que el deporte
favorece el  turismo y es un espacio
de contención para todos los sectores
y franjas etarias.

DEPORTISTAS DESTACADOS

El  Director  de  Deportes  sostuvo:
“Grandes  referentes  deportivos,
jugando en distintos lugares, un caso
es el de German Gómez, integrante 
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de  la  selección  argentina  juvenil  de
voleibol; otro es Oliver Mochi, que se
encuentra  estudiando  en  Buenos
Aires, hoy practicando en básquetbol
3x3 y que nos representa a nivel país,
expandiendo su juego fuera del país,
y  convirtiéndose  en  un  reflejo,  una
influencia  para  los  otros  jóvenes  de
cómo se puede llegar a otros niveles
deportivos”.

REGIONAL DE HOCKEY EN GOYA

Finalmente el funcionario señaló: “En
el  Regional  de  Hockey  que  se
realizará  en  Goya  participarán
equipos de Misiones, Entre Ríos. Los
campeones  y  subcampeones  de
estas  ligas  sociales  del  mencionado
deporte  jugarán la  copa regional  en
nuestra ciudad”.

Goya: Reunión de Gabinete

PLANIFICACIÓN URBANA Y TERRITORIAL EN UN
AMBIENTE SOSTENIBLE Y SUSTENTABLE
Este  miércoles  en  Salón  del  Bicentenario  se  reunieron  funcionarios  del
ejecutivo municipal y concejales para iniciar el camino con el objetivo de
delinear los principios que hoy nos pueden parecer generalidades, pero, sin
embargo,  son  las  principales  alianzas  para  conseguir  una  planificación
urbana sostenible.

El  intendente  Mariano  Hormaechea
acompañado  del  vice  intendente
Pedro  Cassani  encabezó  el
encuentro  que  es  inicio  de  la
planificación  de  un  trabajo  en
conjunto con los diferentes actores de
la sociedad.

MARIANO HORMAECHEA

El intendente agradeció la presencia
de  los  funcionarios,  concejales  por
participar  de  tan  importante  charla
para  señalar:  “Es  un  poco  informal,
venimos  conversando  sobre  el
desarrollo,  la  planificación  de  la
ciudad,  Goya ha crecido en grande,
demanda  mayor  cantidad  de
servicios. Por eso la necesidad de la
planificación. Hay funcionarios que 
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continúan en sus respectivos lugares,
otros que se han sumado al inicio de
nuestra  administración,  de  allí  la
importancia  de  actualizar  los
conceptos  en  relación  a  la
planificación urbana y territorial de la
ciudad”.

“Pasado  el  primer  año  de  nuestra
gestión  nos  propusimos  volver  a
plantearnos este tema, esta cuestión,
agregar  a  este  concepto  de  la
planificación  urbana  la  participación
estratégica  hacia  adelante,  hasta  el
año  2040,  2050.  La  idea  de  esta
reunión es convocar a todos los que
conformamos  el  municipio,
funcionarios,  concejales,  y  poner  en
conocimiento  con  la  charla  que  nos
pueden  dar  Luisina  (Leyes);
Guillermo  (Peluffo)  y  Gustavo
(Gabiassi)  los  aspectos
fundamentales  de  la  planificación
urbana”.

“Estamos  dentro  de  los  ejes  de
nuestra  administración,  desarrollo,
modernización, inclusión, es parte de
la función del Ejecutivo impulsar esta
participación  estratégica  como
ocurriera con el Plan anterior”.
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“Este primer paso hasta fin de año es
poner  en  movimiento  la  estructura,
que no será fácil,  y el  próximo año,
desde febrero (que no será electivo),
durante el primer semestre el desafío
será  el  trabajo  estableciendo  la
metodología  correspondiente  para
llegar a mitad del año próximo a las
condiciones necesarias para la Firma
del Pacto Goya 2040-2050. Todas las
instituciones  de  la  ciudad  serán
convocadas  para  llegar  a  este
principal  objetivo:  la  planificación
urbana  y  territorial,  marcando  una
línea,  una  forma  de  trabajo  que
contribuirá  a  la  proyección  de  ese
Plan Participativo y dar el paso hacia
el  futuro,  la  constitución  de  este
nuevo Pacto, trabajando en ese plan
que  involucre  a  todos  los  sectores
mirando hacia el 2040-2050”.

Tras las palabras del intendente, los
funcionarios  municipales  Luisina
Leyes,  Guillermo  Peluffo  y  Gustavo
Gabiassi detallaron a los funcionarios
y  concejales  presentes  los  temas  y
conceptos de la planificación urbana
y territorial en un ambiente sostenible
y sustentable.

OLIVER MOCHI
El joven deportista narra su experiencia en la práctica del básquetbol 3 x 3
en la ciudad de Buenos Aires.

“Mi principio se dio en AMAD, hasta
los  17  años.  Cuando  se  dio  la
oportunidad de ir a estudiar me puse
a  jugar  en  Marcos  C.  Paz,  en  el
Federal.  En  la  actualidad  estoy  en
Unitario de esa ciudad de la provincia
de Buenos Aires, en el  Pre Federal,
también  participé  en  torneos
Universitarios”, comenzó diciendo.

CRECIMIENTO  PERSONAL  Y
DEPORTIVO

“Nací  en  1998.  El  deporte  es  algo
semi  profesional,  estudié  Educación
Física,  estoy  trabajando  en  esta
localidad,  en  varias  escuelas  y

enseño  este  deporte  en  Marcos  C.
Paz. Me recibí en el 2015. Iniciando
la carrera de Matemáticas, como me
coincidían los horarios con el juego y
los entrenamientos decidí cambiar de
carrera,  volcándome  a  la  de
Profesorado de Educación Física. He
recibido mucha ayuda del  club para
que agarre las categorías formativas
del  club  y  eso  contribuyó  a  la
continuidad  de  los  estudios  y  poder
contar  con los recursos necesarios”,
continuó.

Para agregar: “Tuve la posibilidad de
jugar en la categoría 3 x 3 en Rusia,
un torneo de 4 partidos, enfrentamos
al equipo que obtuvo el campeonato.
En la misma modalidad participamos
en México en un torneo competitivo,
por  la  lesión  de  un  compañero  no
pudimos  cumplir  con  el  objetivo
planteado pero adquirimos una gran
experiencia”.
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El  joven  basquetbolista  hizo
referencia  a  donde  jugó:  “Jugué  la
Liga  Nacional  de  3  x  3,  he  podido
descubrir  estructuras  deportivas
diferentes. Como anécdota, mi primer
viaje en avión, son cosas que quedan
guardadas. Esto ayuda al crecimiento
personal,  deportivo,  puedo  definir  al
básquet  como una  pasión,  un  estilo
de vida, ha influido demasiado en mí,
todos  los  profesores  han  marcado
mucho en mi carrera, en mi vida”.
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PRÓXIMO PARTIDO

Para  finalizar  adelantó  sobre  el
próximo juego: “El fin de semana, por
el  torneo  metropolitano  jugamos
contra un equipo de Moreno; venimos
bien  posicionados,  de  7  partidos
hemos  triunfado  en  6,  nuestro
objetivo es poder ganar el certamen.
Estamos motivados”, concluyó.

LIGA PREFEDERAL DE BÁSQUET

UNIÓN PIENSA EN EL CIERRE DE LA FASE ANTE
SAN LORENZO
El domingo en la ciudad de Monte Caseros, el Rojo cierra la primera rueda
ante  “SanLo”.  Será  el  primero  de  tres  partidos  fuera  de  casa  para  los
goyanos.

Tras  la  victoria  ante  Hércules  del
último  fin  de  semana,  el
representante  goyano  encara  un
nuevo  ciclo  de  entrenamientos  de
cara a lo que será el partido ante los
cacereños  el  domingo  desde  las
20:30 en condición de visitante.
“Fue un partido duro, pero por suerte
pudimos  conseguir  la  victoria.
Teníamos  que  darle  una  alegría
también  a  la  gente  que  nos  viene
acompañando  y  apoyando;  y  las
fechas anteriores se nos escapó por
muy  poquito”  dijo  Luciano  Pozzer
minutos  después  de  consumada  la
victoria ante los capitalinos, y agregó:
“sabemos que todos los partidos van
a ser así de parejos, porque en líneas
generales  los  equipos  tienen  una
rotación corta y hay que saber cómo
y  cuándo  rotar.  Por  suerte  el

entrenador hoy nos pudo dar un poco
más  de  descanso  y  los  juveniles
hicieron  un  gran  trabajo”  resaltó
Lucho, capitán del Rojo.

Por  último,  dijo  que  “se  vienen  tres
finales fuera de casa, ya después del
juego contra San Lorenzo, todos los
equipos  en  general  ya  van  a  ir
pensando  en  los  play  off.  Nosotros
tenemos que seguir haciendo nuestro
juego,  tratar  de  correr  la  cancha  lo
mejor  posible  y  estar  fuertes  en
defensa. Ojalá podamos conseguir la
primera victoria de visitante que eso
también da un plus para lo que viene”
cerró  Pozzer  su  contacto  con  la
prensa del club.

Con  respecto  a  cómo  sigue  la
semana de Unión, Rojas irá bajando
la  intensidad  hacia  el  final  de  la
semana, y tendrá como es habitual la
práctica fuerte de básquet, el  jueves
por  la  noche,  para  ir  finiquitando
todos  los  detalles  para  el  siguiente
partido.

Justamente,  el  juego  ante  San
Lorenzo  de  Monte  Caseros  está
programado para  el  domingo  17  de
septiembre  a  las  20:30  horas.  En
estas  horas,  la  dirigencia  y  cuerpo
técnico del rojo ultiman detalles para
saber día y horario del viaje.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


